

ESD-Product Certificate**ESD-Werkstattswagen****971750**

Werkstattwagen ESD-leitfähig, nach DIN EN 61340-5-1. Ablage aus pulverbeschichtetem, leitfähigem Stahlblech und zusätzlicher leitfähiger Ablage mit Kleinteilefächern und Dosenhalter aus Polyamid, kratzfest und oberflächenschonend. Elektrisch leitfähige Räder mit je 2 kugelgelagerten Bock- und Lenkrollen, mit spurlosem Laufbelag, minimalem Rollwiderstand, geringen Fahrgeräuschen und Fadenschutz. Lenkrollen mit Feststeller für Rad und Drehkranz. Eine Einzelauszugsicherung verhindert das gleichzeitige Öffnen mehrerer Schubladen. Zentral verschließbar mit Stiftzylinderschloss.

**ESD roller cabinet****971750**

Roller cabinet, ESD conductive, to DIN EN 61340-5-1. Shelf of powder-coated, conductive sheet metal, and additional conductive shelf with compartments for small parts and can holder of polyamide, scratch-resistant and does not damage surfaces. Electrically conductive wheels each with 2 ball-bearing fixed wheels and 2 castors, with treadless tyres, minimum rolling resistance, low noise and fibre shields. Castors with brakes for the wheels and the castor heads. An anti-tilt device prevents more than one drawer being opened at the same time. Centrally lockable with a cylinder lock.

Produktqualifikation: *Product qualification:* DIN EN 61340-5-1:2017-07

Prüfmethode: *Testing method:* DIN EN 61340-2-3:2017-05

Verwendete Messmittel: *Used measuring equipment:*

- 2 x 2,5 kg Rundelektrode / 2 x 5 lbs round electrode
- Elektrofeldmeter / electrostatic field meter
- EFM-022
- Stahlplatte / steel plate
- Teraohm-Meter RM 4000

Ergebnis**Result**

**Das Produkt entspricht der/den Norm(en): /
The product complies with the standard(s):**

DIN EN 61340-5-1:2017-07

Erstellt am: *Created on:* 06/2024

durch: *by:* ESD-Labor der BJZ GmbH & Co. KG in 98597 Fambach

Datum: *Date:* 05.06.2024

M. Zwicknagl
Michael Zwicknagl

